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XI заводская профсоюзная конференция 
£3—24 декабря во Дворце культуры 

металлургов состоялась XI заводская проф
союзная конференция. С отчетным докла
дом о работе завкома металлургов в 1950 
году шыетутгал председатель завкома т. Ми-
Л1шш. Од сказал: 

— Деятельность завкома протекала в 
последнем завершающем году послевоенной 
слминской пятилетки. Нынешний год был 
годом новых форм социалистического со
ревнования, коллективного стахановского 
труда, годом упорной борьбы за успешное 
выполнение пятилетнего плана, борьбы за 
прочный мир во всем мире. 

Перейдя непосредственно к освещению 
деятельности завкома за отчетный период, 
докладчик указал, что на Магнитогорском 
металлургическом комбинате, как и во 
всей стране, было широко развернуто со
циалистическое соревнование, которое спо
собствовало .успешной работе металлургов. 

В дни предмайского социалистического 
соревнования в 1950 году на нашем 
комбинате зародилось замечательное дви
жение за ©ыеокоэкоиомичпую и высоко-
прсшзадитегьную работу. Инициаторами 
его выступили столевдам третьей мар
теновской печи Владашр Захаров, Му
хамед Зинуров и Иван Семенов. Славный 
почин кол тектша, третьей мартеновской 
печи был подхвачен сначала металлургами 
Шрб1инаша. а. затем металлургами всей 
сданы. 

Благодаря социалистическому соревнова
нию и распространению опыта передови
ков, металлурги успешно справлялись с 
Посташлешыж задачами. Из, месяца в 
месяц перевьтполнялся план по всему ме
таллургическому циклу. Родина получила 
от магнитогорцев тысячи топп 'сверхпла
новой руды, чугуна, стали, проката., кок
са. За 11 месяцев комбинат дал несколько 
миллионов рублей «верхплановой прибыли. 
Ряд ведущих цехов комбината (доменный, 
коксохимический, первый и третьи марте
новские, сортопрокатный, проволочно 
штрилтеовый) завоевывали первенство 
Всесоюзном соревновании металлургов и 
им; вручались почетные награды—перехо
дящие Красные знамена Совета Министров 
СССР. Сейчас эти знамена держат коллек
тивы доменного, коксохимического, прово-
лочно-штрннс^йото-и четьего мартеновско-
го цехов. 

Первому мартеновскому цеху четыре ра
за присуждалось переходящее Красное зна
мя горкома ВКЩб), цеху ремонта про
мышленных печей восемь раз присужда
лось переходящее Коаснос знамя Сталин
ского райкома ВКП(б), а центральной 
электростанции десять раз лтри^уждало^ь 
переходящее Красное знамя завкома и ди-
рекпии комбината. 

Победителям во Всесоюзном социалисти
ческом соревновании металлургов—стале
варам третьей печи тт. Захарову, Зинуро-
ву и Семенову присвоено почетное звание 
«Лучший сталевар- Советского Союза», 
горновому доменного цеха т. Злпасковско-
му звание «Лучший горновой Советского 
Союза», мастерам первого и третьего мар
теновских цехов тт. Корчагину и Аноши-
ну—звание «Лучший мастер сталепла
вильного производства Советского Союза». 

Докладчик далее отметил, что на комби
нате была тйпопедена большая работа по ра
ционализации и изобретательству. В про
ходившем в нынешнем году общественном 
смотре рационализации и изобретательства 
участвовало около тьгсячи рационализато
ров, из них 370 рабочих. В период смо
тра поступили сотни предложений, из ко
торых 440 проведены в жизнь. 

В с^аову профсоюзной работы в нынеш
нем году был положен коллективный до
говор, который способствовал развитию 
соцсоревнования, дальнейшему росту ггроиз-
воднт^яышети труда, выполнению обяза-

досрочному завершению адово
го плана, улучшению материально-бытовых 
условий и культурного обслуживания тру
дящихся. 

Освешая деятельность завкома R ЯШТТОО-

сах социального страхования и оздоровле
ния трудящихся, т. Милихин привел ряд 
интересных цифр. В течение 11 месяцев 
1950 года за счет средств соцстраха и 
фонда директора завком выдал более тысячи 
путевок на курорты. Несколько тысяч 
металлургов в нынешнем году побы
вали в домах отдыха. 128 тысяч рублей 
было израсходовано на диетическое пита
ние. 

Для оздоровления детей нынешним ле
том было организовано пять пионерских 
лагерей, в которых побывало около 5 ты
сяч детей металлургов. На организацию 
детского отдыха завком израсходовал в 1950 
году почти 2 миллиона рублей. 

В течение 11 месяцев в красных угол
ках цехов и общежитий было организовано 
305 лекций на различные темы, которые 
прослушало около 42 тысяч трудящихся. 
430 лекций было проведено во Дворце, 
культуры металлургов, в клубах ЖДТ-и 
шамотно-динасового цеха. По 18—20 лек
ций ежемесячно проводили центральная 
библиотека металлургов и ее филиалы. 
Завкомом. были организованы лекции на 
избирательных участках в кампанию по | 
выборам в местные Советы депутатов тру- ! 
дящихся, j 

В 1950 году завком для красных угол- ! 
uim цехов и общежитий выписал газет и 
журнал**» на 106 тысяч рублей. В neixax 
комбината, а также в общежитиях, рабо- ; 
тает 53 кружка художественной самодся- ' 
тельности. Члены этих кружков дали в j 
нынешнем году 579 концертов, на кото- j 
рых присутствовало свыше 74 тысяч | 
500 зрителей. 

26 кружков' художественной самодея
тельности работает во Дворце культуры и 
его филиалах—клубах ЖДТ и шамотно-
динасового цеха. 

Наряду о этим, т. Милихин отметил, 
т'тл в работе завкома были серьезные не
достатки. 

Выступившие в прениях делегаты под
вергли работу завдаош за отчетный т&раод 
| суровой критике. 
! Делегатка конференции от коллектива 
! центральной заводской лаборатории т. Якоб-
| сон указала на плохую организацию от-
: дыха металлургов в доме отдыха на Бай
тном озере^ Делегат от коллектива авто-
! транспортного цеха т. Козлов остановился 
! на плохой работе ревизионной и жилищно-
! бытовой комиссий завкома. 
I — Члены контрольно-ревизионной ко-
. миссии, — говорит он,— вскрыли немало 
фактов нарушений некоторыми работника
ми ОРСа правил советской торговли, одна
ко они не требовали от руководителей 
ОРСа принятия суровых мер к этим работ
никам. Члены жилищно-бытовой комиссии 
не проверяли качество ремонта домов, 

j Пользуясь такой бесконтрольностью, работ
ники УЕХ {ремонтировали дома некачествен* 

; но. После такого «ремонта» в квартирах 
| трудящихся на другой же день обвалива-
I лась штукатурка, протекала крыша. 
| Далее тов. Козлов указал, что руководи-
I тели завкома мирились с плохой работой 
.спортивного общества «Металлург». Они 
I терпимо относились к бездельнику и пья

нице Миловидову, который был председа
телем Совета спортобщества и развалил 
работу. 

Секретарь партийного бюро цеха ремон
та промышленных печей т. Бутов говорил 
о том, что завком не проявил должной 
настойчивости в том, чтобы построить ду
шевую для рабочих цеха ремонта промыш
ленных печей и не добивался выделения 
помещения для красного уголка, где бы 
можно было развернуть маосовю-воспита • 
тельную работу. 

Председатель цехкома первого мартенов
ского цеха т. Абаев обратил внимание де
легатов конференции на недостаточное вни
мание завкома строительству нового здания 
заводской поликлиники, а также улучше
нию медицинского обслуживания металлур
гов. I I ; 

Дмректюпз 'молодежного общежития интер
ната т. Звикин говорил о недостаточном 
внимании работников завкома к молодежи, 
проживающей в общежитии. 

О порочном стиле шуководства завкома 
вшовыми профсоюзными органиэдиями 
говорил в своем выступлении делегат кок
сохимического цеха т. Ануфриенко. 

— Вместо того, чтобыз почаще бывать 
в цехах,—говорит т. Аиуфришко,— ра
ботники .завкома «руководят» цехами по 
телефону. 

Директор 'Комбината т. Носов рассказал 
на конференции о работе коллектива метал
лургов в борьбе за выполнение1 и перевы
полнение государственного плана. Он 
вскрыл ряд. серьезных недостатков в рабо
те завкома. Тов. Носов в своем выступле
нии остановился на задачах комбината в 
1951 году. 

Партдаг ЦК ВКП(б) на комбинате 
т. Светлов отметил, что профсоюзная орга
низация комбината немало сделала для то
го, чтобы обеспечить выполнение и пере
выполнение обязательств в социалистиче
ском соревновании. Однако уровень проф
союзной работы еще недостаточно высок. 
Згго происходит прежде всего потому, что 
.шиши слабо шбогоет со овощ активом. 
Председатели цехмвов многих цехо® даже 
не знают членю© комиссий. Кое-где проф-
ирупторли ограничивают свою деятельность 
сбором членских взносов, не являются 
подлинными вожаками масс в социали
стическом соревновании. Тов. Светлов да
лее остановился на задачах профорганиза
ций в деле мобилизации всех членов проф
союза на выполнение программны выплав
ки металла в будущем году. 

По отчетному докладу завкюм!а и [реви
зионной комиссии также выступили пред
седатель цехкома обж{имшго цеха т. Ми
трофанов, начальник медсанчасти комби
ната т. Берников, представитель обкЛа 
союза 'металлургов т. Смелянекий «и .дру
гие. 

Профсоюзная конференция металлургов 
признака работу завкша ровлегшоритель-
ной и проняла (решение, нотравленное на 
улучшение всей профсоюзной работы на 
кс;#1шате. 

Конференция избрала новый состав ЗА
ВОДСКОГО комитета и ревизионной комис
сии, а также делегатов на областную кон
ференцию профсоюза металлургов. 

Новый состав заводского комитета 

На снимке: один из лучших стаханов
цев ПВС-1 машинист паровых турбин Ва
силий Васильевич Тарасенко, завоевавший 
первенство в соревновании. 

! Фото Е. Карпова. 

На XI заводской ^профсоюзной конферен
ции избран новый состав завкома проф
союза металлургов и ревизионной комис
сии. — : 

- 'Членами завкома избраны* товарищи: 
Милихин, Жиркин, Дегтякникова, Семенов 
Кожевников, Сеногноев, Валавин, Кушна-
рев, (Якименко, Миндибаев, Лучкина, Ко
четков, Чупраков, Романов, Трифонов, Ше-
стфкин, Байдерин, Калашникова, Соловьев, 
Жигадло, Калин, Волков, Мокшанцева. 

Членами ревизионной кш^сеии избраны 
товарищи: Коз ленков, Нрасискутский, Су

харевский, Колесов, Холодов, Шестеркин, 
Гатаркин, Тарасенко, Рыжкова. 

** * 
25 декабря состоялось первое заседание 

нового ооетата заводского комитета проф-
оюза металлургов. Члены завкома избрали 

^оедседателш завкома т. Милихина, .пред
седателем комиссии но заработной плате 
т. Жиркина, председателем жульткомиссйщ 
т. Шестерки на, председателем яшищно-
бьгтдаой комиссии т. Ножевникгва, предсе
дателей комиссии охраны труда т. Минди-
баева, казначеем т. Жигадло. 

Доклад о доводке плавок 
Иа днях в красном уголке второго мар

теновского цеха для инженерно-техниче- " 
ских работников и передовых рабочих был 
сделан доклад доктором технических наук, 
сотрудником Ленинградского политехниче
ского института А. Н. Морозовым на тему: 
«Цроцессы! доводки стали». Тов. Морозов 
рассказал о досадавеииа 'Передовых марте
новцев страны и как применять их опыт в 
повседневной работе. 

В обсуждении доклада приняли участие 
инженеры, .'мастера, начальники смел, це
хов завода и преподаватели горно-метал
лургического института. 

Главный сталеплавильщик комбшиагга 
т. Гарченко рассказал о передовых методах-, 
работы магнитогорских сталеваров и масте
ров. Начальник смены первого мартенов
ского цеха т. Косарев поделился опытом 
работы по доводке плавок. По затронутому 
вопросу выступили доцент горшгметаллур-
шчеекгаю института т. Андреев, замести
тель вачалышш, третьего мартеновсЕйого 
цеха т. Черногруд и другие. Доклад дал 
много» ценного для работы мастерам и ИН" 
женегжо-техничеекэдм работникам. 

Н. НИКОЛАЕВ. 
— О — 

Киносъемка трудового дня 
сталеваров-новаторов 

Сейч»ас операторы Свердловской киню 0 
студии проводят кинос'емки трудового дня 
магнитогорских сталеваров-новаторов тт. 
Захарова, Зинурова, Семенова. На кино
кадрах будет показан Магнитогорск в дни 
подготовки к ©ыборам в Верховный Совет 
РСФСР. 

СОБЫТИЯ В HOPEE 
П Х Е Н Ь Я Н , 25 декабря. (ТАСС). Глав* 

кое командование Народной армии Корей-^ 
ской Народно-демократичекжой Республик 
ми сообщило 25 декабря: 

Части Народной дршш освободили город 
Хэчжу ((Кайсю), окружив и уничтожив в 
ходе наступления отступающие части Яро-
швника По предв)лр.цельным данным, ^ j f c 
этих боях 1ввято в плен более 400 С 0 Л Л | ( ж ^ 
и офице!ров противника. Захвачены трофещЯВЙ^ 

В настоящее врем? части Народной &рЩщ/1 
.УШ ш -всех направлениях ̂ ^родолжают .те<Й§1Ч 
вить войска противника. 

_<©>— 
ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ 

Сегодня, 27 декабря,, во Дворце культу
ры металлургов состоится второй выпуск 
устного ежемесячного альматаха «Хочу 
все знать». 

Начало в 8 час. вечера. Вход по пригла
сительным билетам. V. 

Ответственный редактор 

Д. М. ГНИЛ0РЫБ0В. 


